

Pressemitteilung

Bad Neuenahr-Ahrweiler, 02. September 2024

Büroräume von Fenster-Rolladen Knieps erstrahlen im neuen Glanz

Das Team begrüßt seine Kunden wieder im Erdgeschoss

AHRWEILER. Nach drei Jahren flutbedingter Übergangslösung ist das Büroteam des Fenster- und Rollladenbetriebs Knieps aus Ahrweiler nun wieder in die alten Räumlichkeiten gezogen. „Unsere Kunden standen – und stehen – nach der Flut für uns an erster Stelle, wodurch unser eigener Wiederaufbau erst einmal hintangestellt war und nebenbei laufen musste“, erklärt Geschäftsführer Christoph Hengsberg. Da das Team sich in der Zwischenzeit vergrößert hat, mussten die Räumlichkeiten nicht nur neu eingerichtet, sondern der vorhandene Platz auch effizienter genutzt werden. Das Ziel war es, die Räumlichkeiten effizient zu nutzen und gleichzeitig eine Wohlfühlatmosphäre für das Team und die Kunden zu schaffen. „Das ist uns definitiv gelungen“, so Christoph Hengsberg weiter, „Bei der Ausgestaltung der Räumlichkeiten haben wir auf das Können regionaler Handwerksbetriebe gesetzt.“ So wurden die maßgenauen Büromöbel von David Schneider (Eifel Holzwelten) aus Rodder gefertigt und die Boden- und Wandgestaltung ist vom Betrieb Farbdepot Weber aus Hönningen umgesetzt worden. „Wir sind dankbar, dass wir uns in unserer Branche aufeinander verlassen können und sich die Handwerksbetriebe hier im Ahrtal beim Wiederaufbau gegenseitig unterstützen“, freut sich der Junior-Chef.

Aber nicht nur die Gestaltung der Räumlichkeiten ist neu, sondern auch die Aufteilung der Büros, wodurch der Betrieb mit dem Rückumzug ins Erdgeschoss nun einen barrierefreien Zugang für seine Kunden bietet. „Wir haben die letzten drei Jahre im 1. Stock gearbeitet, wodurch zwangsläufig kein barrierefreier Zugang vorhanden war. Deswegen sind wir sehr erleichtert, unsere Kunden nun wieder im Erdgeschoss begrüßen zu dürfen.“

Es ist zwar noch einiges zu tun, um alle Spuren der Flut zu beseitigen, zum Beispiel die finale Wiederherstellung der Ausstellungsräume, aber trotzdem überwiegt die Dankbarkeit, einen großen Schritt Richtung Normalität zurück gemacht zu haben.



BUZ: Das Team von Fenster-Rolladen Knieps begrüßt seine Kunden von nun an wieder im Erdgeschoss in den frisch renovierten Büroräumen.